

BERITA TERBARU

Safari Ramadhan, Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Tarling Di Masjid Abu Sulaiman

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 4, 2024 - 12:19



Safari Ramadhan, Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Tarling Di Masjid Abu Sulaiman

KLATEN - Danramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](#) Kapten Cpl Rudi Saputra bersama Forkopimcam Prambanan melaksanakan safari Ramadhan Tarawih Keliling (Tarling) di Masjid Abu Sulaiman Dukuh Geneng Desa Sanggrahan Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. Rabu (03/04/24).

Tarawih keliling merupakan salah satu tradisi yang dilakukan oleh sebagian masyarakat Muslim pada bulan Ramadhan. Tujuan dari taraweh keliling adalah untuk mempererat hubungan Silaturahmi antar-jamaah dan memperkuat kebersamaan umat Muslim dalam beribadah selama bulan Ramadhan.

Pada Tarling di Masjid Abu Sulaiman, dihadiri Kapten Cpl Rudi Saputra (Danramil 09/Prambanan), Acp Jaenudin S.H Kapolsek Prambanan, Amalia Sekcam Prambanan, Karsono Kades Sanggrahan, Hermawan Kristanto Ketua Paguyuban Kades Se-Kecamatan Prambanan, Babinsa Desa Sanggrahan, Perangkat Desa Sanggrahan, Takmir Masjid.

Di Safari Ramadhannya, Forkopimcam menyerahkan bantuan Al Quran dan sembako kepada Takmir Masjid serta santunan kepada anak yatim, yang merupakan bentuk kepedulian dari Pemerintah Kecamatan Prambanan pada fasilitas keagamaan serta masyarakat.

Kapten Cpl Rudi Saputra menyampaikan bahwa kegiatan Tarawih Keliling ini merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya dalam memperkuat hubungan yang harmonis serta mendukung kegiatan keagamaan di tengah-tengah masyarakat.

“Tarawih keliling ini dapat memberikan inspirasi dan semangat kepada masyarakat untuk lebih mendekatkan diri kepada nilai-nilai keagamaan dan meningkatkan kepedulian sosial terhadap sesama di lingkungan sekitar,” ungkap Kapten Cpl Rudi Saputra.

“Kami juga berharap kegiatan ini dapat mempererat kemitraan antara TNI dan masyarakat serta menjaga kebersamaan dalam menjalankan ibadah di bulan Ramadhan, ungkapnya,” pungkasnya.

Sementara itu Sekcam Prambanan mengungkapkan bahwa dengan adanya Tarawih keliling dapat menjadi momen yang berharga bagi umat Muslim untuk memperdalam spiritualitas dan kebersamaan dalam menjalani ibadah Ramadhan.

“Teraweh keliling dapat menjadi salah satu bentuk dukungan terhadap semangat Ramadhan, memberikan motivasi tambahan bagi umat Muslim untuk menjalankan ibadah dengan lebih khusyuk dan tekun,” ungkap Amalia.

Selain itu, Lanjutnya, Tarawih keliling juga dapat menjadi bagian dari identitas lokal dan tradisi keagamaan yang membanggakan, memperkuat rasa kebersamaan dalam komunitas dan memberikan dampak positif bagi kehidupan sosial masyarakat setempat.

Dalam kegiatan safari Ramadhan, Sekcam Prambanan berharap kegiatan ini dapat mempererat tali silaturahmi antara pemerintah Kecamatan Prambanan, TNI, Polri dan masyarakat. (Red)